

Monsieur
Kheïreddine Zetchi
Président
Fédération Algérienne de Football

Zurich, le 2 septembre 2020

En mémoire de Mohamed Mezahi

Monsieur le Président, cher Kheïreddine,

C'est avec tristesse que j'ai appris le décès de l'ancien arbitre international, Mohamed Mezahi.

Ancien arbitre FIFA, il avait notamment arbitré un match de qualification de la Coupe du Monde de la FIFA Mexico 1970, ainsi qu'une phase finale de la Coupe d'Afrique des Nations en Tunisie en 1965. Mohamed avait également dirigé plusieurs rencontres dans les différentes compétitions de clubs et d'équipes nationales africaines.

Considéré comme le doyen des arbitres algériens, ancien membre de la Commission Centrale d'arbitrage de la FAF, son héritage et ses réalisations, sur et en dehors du terrain, ne seront pas oubliés.

Au nom de la communauté internationale du football, je tiens à exprimer notre plus profonde sympathie à la Fédération Algérienne de Football, ainsi qu'à la famille, aux amis et aux proches de Mohamed. Nos pensées sont avec vous tous.

Veillez croire, Monsieur le Président, cher Kheïreddine, à l'expression de ma considération émue.



Gianni Infantino